

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

BAB VI PENUTUP

A. Kesimpulan

Sebagai akhir dari penulisan, dalam bab ini maka dapat disampaikan kesimpulan dan saran yang relevan bagi peneliti dengan hasil penelitian analisis data yang telah dilakukan. Berdasarkan analisis teknis di atas dapat disimpulkan bahwa masyarakat kurang berpartisipasi mulai dari tahap perencanaan, yang di hadiri rata-rata oleh lima orang, selanjutnya dalam pelaksanaan yang di ikuti oleh tiga orang, kemudian evaluasi, monitoring di hadiri tiga orang juga, dan pemanfaatan hasil, awalnya mereka hadir ada dua puluh orang dari jumlah enam puluh empat KK yang termasuk masyarakat petani padi, tetapi kemudian yang sering hadir adalah tiga orang, disebabkan masyarakat berpikir pembangunan hanya bersifat sementara dan membuang-buang waktu saja. Tetapi ada sebagian kecil masyarakat dalam membangun irigasi tradisional yang peduli atau berpartisipasi, dan mereka tetap mempertahankan pembanunan irigasi tradisional ini, karena irigasi tradisional ini adalah sumber utama kehidupan bagi masyarakat untuk mengalirkan air ke sawah-sawah pertanian masyarakat.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, penulis dapat memberikan saran bahwa dalam pembangunan irigasi tradisional ini harus ada campur tangan pemerintah dan partisipasi masyarakat untuk membangun irigasi yang modern dan masyarakat tidak perlu melakukan pembangunan irigasi secara berulang-ulang, sehingga pengaliran irigasi pada lahan persawahan masyarakat berjalan dengan baik, kemudian dalam penanaman padi masyarakat lebih cepat dan mudah.